

Philip Czarnecki wurde schon während seiner Schulzeit Jungstudent an der „Hochschule für Musik und Theater“ seiner Heimatstadt Hamburg. Neben dem spielen im „Landes Jugend Jazz Orchester“ und der „Jungen Akademie Hamburg“ gewann er 2007 den 1. Preis beim Wettbewerb „Jugend Jazzt“.

Es folgen ein studium am „Conservatorium van Amsterdam“ bei Jesse van Ruller, Martijn van Iterson und Maarten van der Grinten. 2008 gewann er den „Prinses Christina Concours“, der im Amsterdamer „Bimhuis“ und im „Muziekgebouw“ ausgetragen wurde. Es folgen unter Anderen Auftritte auf dem „North Sea Jazz Festival“, dem „Uitmarkt Festival“ und dem Festival „Hamburg Jazz Open“.

2009 wird er Mitglied im „Bundes Jugend Jazz Orchester“ mit dem er u.a. im August `09 eine Tour durch Südafrika spielte.